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Interparlamentaria México-Venezuela, tema 

pendiente a reponer: Vanessa Rubio 
Vanessa Rubio, presidenta de la Comisión de América Latina y el Caribe, aseguró que hasta el momento no sido 

contactada por ningún representante de la Asamblea Nacional 

 

La subsecretaria de Hacienda, Vanessa Rubio, resaltó que al afirmar esta calificación de México, Moody’s reconoce 

que la economía mexicana está mostrando resiliencia 

Gabriel Xantomila | El Sol de México 
 Son muchos años que no sucede una interparlamentaria México-Venezuela, es un tema pendiente a reponer; no ha tenido 

el Senado una reunión formal con la Asamblea Nacional de ese país, aunque senadores en lo individual tienen contactos 

con distintos asambleístas, dijo la presidenta de la Comisión de Relaciones para América Latina y el Caribe, la priista 

Vanessa Rubio Márquez 

Y a la fecha, añadió como presidenta de la Comisión de América Latina y el Caribe, no he sido contactada por 

ningún representante de la Asamblea Nacional, pero desde luego siempre abiertos y dispuestos a dialogar. 

Como Senado de la República tiene que darse un pronunciamiento, hay cuatro resoluciones pendientes 
con el tema de Venezuela. 

Un pronunciamiento que sea sometido, en su momento al Pleno  

“En estos momentos es importante apoyar la democracia, los derechos humanos y las libertades y en 
eso estaremos muy pendientes, además del reconocimiento absoluto a la autoridad que tiene la 
Asamblea’’, apuntó la priista. 

Explicó que hay un rompimiento del orden constitucional, como México lo ha señalado reiteradamente en el 
Grupo de Lima del cual somos parte; y por otro, la Asamblea Nacional de Venezuela que es un órgano de 
poder en ese país. 

Es una coyuntura muy delicada la que está viviendo el pueblo venezolano y estaremos vigilantes y pendientes para 

ir dando nuestro posicionamiento conforme evolucionen los hechos 

Vanessa Rubio adelantó que en la presente semana, cuando inicie el periodo ordinario de sesiones, son 
varios grupos parlamentarios que presentarán puntos de acuerdo sobre el tema, en ese sentido el PRI 
hará lo propio para después discutir un punto único, someterse a la Comisión de América Latina y luego al 
Pleno cameral. 

 

 


